
 
  

Fête de l’école- EPBI  

         21 JUIN 2024 À 17H00 

                  
Chers parents,  

Vous êtes invités à assister au spectacle donné par les élèves de l’EPBI le vendredi 
21 juin 2024 à partir de 17h00. 

Ce jour-là, les horaires de classe seront les mêmes qu’à l’accoutumée. Il est 
important que tous les élèves soient présents à l’école car nous ferons une répétition 
générale en matinée.  

À 16H30, nous garderons les enfants qui participent au spectacle sous notre 
responsabilité, dans les classes. 

Les élèves qui ne participent pas à la fête quitteront l’EPBI comme suit : 

- Elèves de Maternelle et Élémentaire : vous récupèrerez votre enfant entre 
16H30 et 16H45 au plus tard dans la cour d’honneur du château (en passant 
par le portillon avec interphone) 

- Elèves du Collège et du Lycée : sortie par EPBI 2, comme à l’accoutumée. 
 

À 16h30, nous ouvrirons les portes de EPBI 2. Tous les parents devront passer 
par le collège-lycée pour accéder au parc. 

Nous vous remercions de ne pas vous rendre dans les classes de vos enfants. 

Les élèves de Maternelle débuteront le spectacle et seront récupérés par leurs 
parents (dans leur classe) après leur passage sur scène. 

Les élèves des classes élémentaires resteront sous la responsabilité de leurs 
enseignants. Ils pourront vous rejoindre au moment de l’entracte. Une buvette sera à 
votre disposition. 

A la fin de l’entracte, les enfants rejoindront leurs enseignants au point de 
rassemblement indiqué pour la suite du spectacle. 

Pensez à fournir à votre enfant une gourde d’eau et une casquette. 

Les élèves ont hâte de vous présenter leur spectacle. 

Nous vous donnons rendez-vous vendredi ! 

 



 

EPBI School Show 

  Friday 21st June at 5pm 
 
Dear Parents,  

You are invited to the EPBI end of year school show performed by all our pupils on 
Friday 21st June 2024 at 5pm.  

The timetable for all classes will remain the same as usual on this day. It is important 
that all the pupils attend school as we will have the full dress rehearsal during the 
morning.   

At 4.30pm we will take care of all the children who will be participating in the school 
show and will keep them in their classrooms with their teachers. 

Any child not taking part in the school show will do as follows:   

- Pupils in Kindergarten and Primary school: parents should pick up their 
child from the Kindergarten playground between 4.30pm and 4.45pm at the 
very latest. Please use the small gate with the intercom system to access the 
school. 
 

- Secondary and Sixth Form School pupils: please leave through the gate at 
EPBI 2 as usual.  

 

We will open the school gates at EPBI 2 at 4.45pm for all parents to access the 
school park.  

Please do not go to your child’s classroom to wait.  

The school show will start with the Kindergarten children. Parents will be able to 
recuperate their child(-ren) in their classroom after their performance.  

The primary school pupils will remain with their teachers during the first half of the 
show and will be able to join you in the park during the short break. There will be a 
bar serving soft drinks and crisps. 

Before the end of the break, all the pupils must go back to their teachers to be ready 
to perform in the second half of the show.  

Please provide your child with a bottle of water and sun hat / cap.  

All our pupils are looking forward to entertaining you on Friday evening.  

See you all there!  

 


